
Oh un nouveau !

Par YannVa, le 12/02/2015 à 01:14

Bonjour, 

Je suis un lycéen en 1ere S. Je souhaite exercer le métier d'avocat depuis que j'ai lu "Bête 
noire" de Maître Eric Dupond Moretti. Je souhaite me spécialisé dans le droit de la propriété 
intellectuelle puisque c'est quelque chose qui me plait beaucoup et qui plus est, qui pourra 
hypothétiquement me permettre de rester près du monde de la musique puisque je suis 
musicien et que j'aime rencontrer des artistes. Les aider serait pour moi une position très 
gratifiante.

c'est court mais bon, je n'ai que 16 ans. Je pourrais rajouter que je suis extrêmement 
intéressé par la philosophie et que je souhaite faire les études sur Toulouse ou bien Bordeaux 
(je ne sais pas encore)

Merci de m'acceuillir au sein de ce forum.

YannVa

Par Alister, le 12/02/2015 à 01:25

Oh un nouveau !

Bonjour et bienvenue ;)

Être intéressé par le droit de la propriété intellectuelle en étant aussi jeune, c'est assez rare.

La propriété intellectuelle étant ma spécialité, n'hésites pas à m'envoyer un message si tu as 
une question sur un point quelconque.

Par YannVa, le 12/02/2015 à 01:36

Merci.

Je suis bêtement tombe dedans a force de m'informer sur toutes les histoires de sacem, de 
protection d'images pour mes créations, j'ai vu la complexité de la chose et je me suis dit 



qu'un artiste ne devrait avoir a se consacrer qu'à son art alors je me lance faute de talent 
artistique.

merci beaucoup c'est très gentil de votre part

Par bulle, le 12/02/2015 à 22:15

Bienvenue sur le forum!

Par gregor2, le 12/02/2015 à 22:20

Bonsoir, bienvenue sur le forum, c'est génial d'avoir un projet à seize ans ;)

Par YannVa, le 12/02/2015 à 22:23

Merci.

A vrai dire, Avocat c'est mon projet principal mais j'ai une voie "de secours" : spécialiste son. 
Mais bon, le droit reste ma priorité
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